
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 19.07.2021

Top 9 Anfragen und Mitteilungen

Herr Wehr fragt nach, ob es möglich wäre wieder eine Bank am Bahnübergang, süd-
liche Seite aufzustellen.

Verwaltung: bitte prüfen!

Herr Krohn bittet nochmals darum, das Lichtraumprofil bei den Bäumen in der 
Mühlenstraße, Santower Straße, Schweriner Straße und Pelzer Straße zu schneiden.

Frau Münter bittet zu prüfen, ob andere Papierkörbe für den Standort Parkstraße an-
geschafft werden können. Der Müll fällt unten raus.
Herr Prahler antwortet, dass es sich in diesem Fall um Vandalismus handelt und 
keine neuen Papierkörbe in der Preisklasse angeschafft werden können.

Es wird auch auf den Zustand der Bushaltestelle in der Parkstraße hingewiesen. 
Kann hier was unternommen werden?
Herr Prahler antwortet, dass geprüft wird, ob die Bushaltestelle wirklich noch not-
wendig ist.
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